
 

    APEEE de Bruxelles IV - Laeken      Only to be used for the General Assembly, January 23rd, 2024 

 
 

Assemblée Générale /General Assembly APEEE de Bruxelles IV   

Année scolaire 2023-2024, School year 2023-2024 

        EN LIGNE/ONLINE  

 
23.01.2024 

 
Motion(s) for inclusion in the agenda of the General Assembly 

Proposition d'inclusion dans l'ordre du jour de l’Assemblée Générale 
 
 
Vous devez remplir ce formulaire en anglais et francais et l’envoyer avec le nombre de 
signatures requises, à “secretariat@bru4.eu” pour le 2 janvier 2024 au plus tard. 
You should complete this form in English and French and send it along with the required 
number of signatures to “secretariat@bru4.eu ” on or before January 2nd, 2024. 
 
 
 
1 Point par Motion, 1 Motion par document – 1 Point per Motion, 1 Motion per document 

 

Motion :  
 
FR version 

Demander à la Direction de l’EEB4 de faire un sondage auprès des parents sur 
l’utilisation du smartphone dans l’enceinte de l’école 
 
EN version 

Ask EEB4 management to carry out a survey of parents on the use of 
smartphones at school 
 
Proposed by / proposée par 
 
Nom/Name:  …..Topalova…..  Prénom/First name: …..Julia ………….….………… 
 
Parent d’un enfant en / Parent of a child in (précisez classe / specify class): …S2 FRb………    
 

Mat / Prim / Sec Section :  BG DE EN  ET  FR IT NL RO 

 

Explanatory note /informations complémentaires: 

FR version 

Actuellement, l’EEB4 autorise l’utilisation de smartphones/téléphones mobiles en dehors 
des bâtiments et en salle de détente (chill-out) :  https://eeb4.be/wp-

mailto:secretariat@bru4.eu
mailto:secretariat@bru4.eu
https://eeb4.be/wp-content/uploads/2023/09/Politique-dutilisation-du-telephone-portable-cycle-secondaire.pdf
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content/uploads/2023/09/Politique-dutilisation-du-telephone-portable-cycle-
secondaire.pdf  

Certains parents trouvent que l’utilisation de smartphones notamment pendant les périodes 
de fourches affecte le travail scolaire, la qualité de la vie collective et représente un vecteur 
de cyberharcèlement. Ce phénomène atteint également des élèves qui ne possèdent pas un 
smartphone car ils utilisent les smartphones de ceux qui en ont.  

Cette question mérite une discussion avec la Direction de l’EEB4. Afin d’avoir un débat 
pleinement informé sur les opinions des parents, l’APEEE pourrait décider de demander à la 
Direction de l’EEB4 d’organiser un sondage des parents sur base d’une question binaire sur 
l’utilisation des smartphones pendant l’ensemble des périodes scolaires. Ce sondage ne 
devrait pas porter sur l'utilisation de téléphones mobiles simples, car ceux-ci ne posent pas 
les mêmes risques.  

 

EN version 

Currently, EEB4 authorizes the use of smartphones/mobile phones outside buildings and in 
chill-out rooms: https://eeb4.be/wp-content/uploads/2023/09/Politique-dusage -du-
telephone-portable-secondary-cycle.pdf  

Some parents find that the use of smartphones, particularly during free periods, affects 
schoolwork, the quality of community interactions and represents a vector of cyber 
harassment. This phenomenon also affects students who do not have a smartphone 
because they use the smartphones of other students who do. 

This topic deserves a discussion with EEB4 management. In order to have a fully informed 
debate on parents' opinions, the APEEE may decide to ask EEB4 management to organize a 
survey of parents asking a binary question on the use of smartphones during all school 
periods. The survey should not focus on the use of simple mobile phones, as these do not 
pose the same risks. 

Supported  by 21 parents 

No. Name Signature 

1 Yannick Léonard 

 

2 Natalia Lazarewicz 

 

3 

 

4 

5 

6 

https://eeb4.be/wp-content/uploads/2023/09/Politique-dutilisation-du-telephone-portable-cycle-secondaire.pdf
https://eeb4.be/wp-content/uploads/2023/09/Politique-dutilisation-du-telephone-portable-cycle-secondaire.pdf
https://eeb4.be/wp-content/uploads/2023/09/Politique-dusage%20-du-telephone-portable-secondary-cycle.pdf
https://eeb4.be/wp-content/uploads/2023/09/Politique-dusage%20-du-telephone-portable-secondary-cycle.pdf
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7 

 

8 

9 

10 

11 

 

12 

13 

 

14 

 

15 

 

16 

 

17 

 

18 
 

19 Isabelle de Fierlant 

 

20 Melanie LEROY 

 

21 

 

 

All points must be supported by at least (a) 2 administrators (members of the Administrative Board), (b) 10 
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voting members (class representatives who have paid the annual APEEE membership fee) or (c) 20 full 
members (parents of pupils who have paid the annual APEEE membership fee). 

Tous les points doivent être soutenus par (a) 2 administrateurs (membres du Conseil d’administration), (b) 10 
membres votants (représentants de classe en ordre de cotisation annuelle de l’APEEE), ou (c) 20 membres 
titulaires (parents d'élèves en ordre de cotisation annuelle de l’APEEE). 
 


